

Compte Rendu 6

Handiville

Le samedi 26 janvier 2008 à 14h00, 12 D rue Bernard Pontneau, 40140 SOUSTONS se sont réunis :

Blandine Duvignau
Christiane Libert
Pascal Schwindowsky
Christian Costa
José Barra
Stéphanie Taravella

Absents excusés :
Daniel Daigneau

Ensuite rejoints par Monsieur Bertrand Gay, Madame Monique Claverie, Mademoiselle Rose Benoit.

A l'ordre du jour :

Mise à jour du site Internet

L'accès direct via l'ancienne adresse est désormais automatique.
Prendre des photos de la place Robert Lassalle et du nouveau Hall des Sports

Démission d'un vice président

Démission de José Barra du poste de Vice Président, mais il conserve sa place au sein du bureau.

Compte rendu de la présentation de l'association à la résidence Tarnos Océan

Une première présentation (Stéphanie, Christian et Pascal) s'est faite à la résidence Tarnos Océan, l'accueil ayant été hostile, une prochaine visite sera effectuée après les élections municipales. Nous envisageons la présence de membres du bureau « valides » pour montrer la mixité et l'ouverture de l'association, afin d'apaiser le climat et d'éviter les problèmes de personnes.
Le bilan n'est cependant pas nul, les autorités de la résidence ayant souligné l'indignité de cet accueil. D'autre part, 2 adhérents Tarnosiens nous ont rejoints. Bienvenue à eux.

Modification du prospectus Handiville

Une mention prête à double interprétation : nous la corrigeons, voir nouveau prospectus.

Subvention du Conseil Général

Le Conseil Général des Landes a accordé une subvention de 500 euros à l'association Handiville. Nous adressons tous nos remerciements à cette instance et à ses dirigeants qui encouragent ainsi notre action pour l'accessibilité.

Tableau des adhésions

47 adhérents à ce jour.

14h30 arrivée de Monsieur Gay, Madame Claverie et Mademoiselle Benoit.

Nous demandons à Monsieur Gay d'enlever la phrase de son blog : « Une association nouvellement créée, s'appelant "HANDIVILLE", dont on peut regretter quelle ne se soit créée que quelques mois avant les élections, et à l'égard de laquelle on ne peut pas être naïf quant à l'engagement politique militant de son président et de ses initiateurs, vient de voir le jour à SOUSTONS. »

Nous contestons la création récente de l'association (site internet créé en juin 2006, assemblée générale constitutive le 27 janvier 2007 et parution au Journal Officiel du 24 février 2007) ainsi que l'intention sous entendue par la phrase liée à l'engagement politique. L'engagement politique s'il concerne certains membres à titre personnel a été, dans le cadre de l'association Handiville écarté dès la constitution de l'association et inscrite dans le Compte Rendu N°2 du 22 septembre 2007 page ¼ dans le chapitre « **Calendrier** » sous chapitre « **période électorale** » dont extrait : « *On souligne fortement la non politisation de l'association pour garder une crédibilité. Mais le rôle politique de l'association au sens noble du terme doit être central, quelle est l'implication des conseils municipaux pour l'accessibilité, comment s'applique la Loi Chirac sur le Handicap ?* » Voir ci-joint en annexe.

Après un débat constructif, Monsieur Gay promet de produire un rectificatif sur son site, mais n'enlèvera pas la phrase incriminée.

Le lundi 28 janvier 2008, un rectificatif est en effet inscrit en première place sur le blog soustonsévolution2008, la phrase est maintenue.

Changement de Banque

La Banque Postale s'avère coûteuse, avec des frais induits importants. Après étude des prestations des autres banques, le Crédit Lyonnais devient la nouvelle banque de l'association : accès internet au compte gratuit, pas de frais de tenue de compte.

935.25 euros en caisse à ce jour.

Demande de subvention à la Mairie

Christiane est chargée de la création du dossier financier : Budget Prévisionnel 2008, Budget 2007, compte des adhérents...

Blandine préparera la lettre de demande de subvention.

INPI

Le dossier est reçu, il faut le remplir. Christian et Pascal se chargent de le préparer, de mener la réflexion, et de la soumettre au bureau lors de la prochaine réunion.

Les travaux de la Caisse d'Epargne

grâce à l'intervention de Pascal Schwindowski, les travaux ont été revus et modifiés pour garantir l'accessibilité des nouveaux locaux aux personnes à mobilité réduite.

Divers

La prochaine **assemblée générale est fixée au samedi 13 septembre 17h30** avec « auberge espagnole » à l'issue. Chacun apportera un plat et nous les partagerons ensemble.

La demande de salle est envoyée à la Mairie, dans l'attente d'une réponse.

Daniel Daigneau réfléchit à la démarche Handi tennis en partenariat avec le club de tennis de Soustons et la Fédération Française de Tennis.

Demande de Monsieur Messang pour rencontrer les responsables de l'association Handiville dans le cadre de la campagne électorale en cours. Comme nous l'avons fait pour les autres candidats, nous avons décidé de rencontrer les têtes des listes qui nous en feront la demande, accompagnés le cas échéant des élus potentiellement en charge du Handicap. Par conséquent, nous nous tenons en l'occurrence à la disposition de Monsieur Mauvoisin pour toute rencontre en vue d'aborder les sujets liés aux conditions de vie des Handicapés.

La séance est levée à 17h30.

Compte rendu réalisé le vendredi 1^{er} février 2008